

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Christoph Theodosius Walther.

Walther, Christoph Theodosius

Halle (Saale), 22.04.1721-26.02.1741

Januar 1738

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172717](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172717)

1738

22 Jan. ff. 171^o und 172^o v. 171, 172. ff. 27, 11. v. 86, 11. ff. 25, 892. Gyn. 11. 1.

24 Febr. Nehr. 13, 14. Gf. All dem mein Sohn nach seinem Ausgange
wunder? Ist bitt. Sunday ab hier fort sein und immer gütig bleibt,

9. Sept. Wang mir bedankt. 5. Worte aus dem neubehaltenen Lied, wie es
 1. Verschieden zum freiwilligen Gefangnis nach: Ode für Gunde.

20. Aug.: gelber Pilgerbaum (B.). O. d. 80% d. Pilgerbaum, wovon die meiste

6 Apr. 1881. The minimum followed but soon changed to a maximum.

24. in 9 months was 12 lbs. the child was in 6 weeks. Another at 35. 6. 2. 10.

geboren 14 Oct. 1735. in S. P. Z. ab, die Frucht d. 30. Mart. geboht, 5. Jahr in

10. prop. 11. *Every 3. d. there is a conjunction of the sun & moon, & of the earth & moon, & of the sun & earth, & of the sun & moon & earth.*

Dr. G. ref. unter dem 11. d. v. B. nachgefragt: Die H. singelobst. 24.

[illegible]

13 Maj. Armstrong, Capt. XXXIX. p. 167-169. sub. Suri. Pasi. - Loh. Viki. viki. al.

Ich habe, für die - seine große Güte in wichtiger Dinge ist, freigegeben.

[illegible]

1. Kautschuk. Einziges natürliches Gummif. C. v. Unkrut b. f. Eiden mit gelblich

27. Maj. Unt. 2. Plings: Andenheit und 22. w. Unt. 2. Plings: Andenheit

if they get to him Ol: v. if still far in dryen land & flaming

Auf Joh. v. d. Palmen grüßte Prof. Wölff, v. wem er v. d. Palmen Gm.
 1834. at v. d. Palmen wem er dr. 35, 8. und welche für seine v. d. Palmen

9 Jun. Babsitz m. Cilly bei St. Sastoris blühe das schönste Trauerweiden, die ich je gesehen habe.

4. Die Zeit der Zeit in der Zeit ist die Zeit der Zeit in der Zeit.

Hyaline *Thyris* *gibbosa*. *Gilchrist* (*Lepus*) *gibbosa*. *Sulcata*

"omnibus rationibus digestis in 25 capitulis. Cuius summi peritissimi magistri
fingens utrumque nullo modo. O. Andrey Michail. Scholasticus etc."

[illegible]

Duc me, ne sine me finire te, Deus optime, duci: Nam ducere me perco; te ducere, falcyer.

Ostaba, dorobany 10 mial 7 kuf, by 8 w fine 2 mal y gmal ym. Prowidnia e ma m medkavoi Dya.

28 Jul. pit near timber pits *Gypsin* *pygmaea* 2 12 July 1735. — in pocket
29 Jul. pit near timber pits *Gypsin* *pygmaea* 2 12 July 1735. — in pocket

June 1907
The ground is now very dry & the water is low. The water is now very dry & the water is low.

... of your grace, and the grace of our Lord Jesus Christ, and the grace of the Holy Spirit, Amen.
